
Ce qui me rend heureuse,

c'est de serrer la personne

que j'aime dans mes bras et

de me dire que je pourrais

ressentir ce bien-être

parcourir tout mon corps

chaque jour que Dieu fait

sans jamais m'en lasser. Ce

qui me rend heureuse, en

définitive, c'est d'être

amoureuse.

Renée 31 ans Alfortville
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